



Lycée Antoine de Saint - Exupéry

Corporación Educacional
Alianza Francesa - Santiago



POSTES DE RESIDENTS A POURVOIR A LA RENTREE DU 1^{ER} AOUT 2020

PROFESSEUR SECONDAIRE DE PHYSIQUE-CHIMIE : un poste susceptible d'être vacant

L'équipe disciplinaire de physique – chimie est constituée de 10 professeurs.

Le(a) professeur(e) recruté(e) interviendra en collège et lycée. L'intéressé(e) pourra enseigner sur l'un des deux sites de l'établissement : Chamisero ou Vitacura.

Un parcours démontrant des capacités d'adaptation à un contexte plurilingue, une faculté de travail en équipe sera considéré comme un atout.

L'établissement scolarise de nombreux élèves chiliens, pour faciliter les relations avec les parents une connaissance en espagnole sera appréciée.